

Musikschüler spielen für Senioren



Pocking. Auch heuer wieder gestalteten die Klavierschüler von Ludmilla Ackbarow einen Nachmittag für die Pockinger Senioren. Wie immer war es einer der Höhepunkte im Terminplan und immer ist die Begeisterung bei den Zuhören sehr groß. Sie sparten deshalb auch nicht mit kräftigem Applaus. Mucksmäuschenstill lauschten die Senioren den Darbietungen von bekannten und schönen Melodien. Zum Schluss spielte Julia Noll „Oh du fröhliche“ zum Mitsingen. Mit kleinen Geschenken dankte Bärbl Danner allen Mitwirkenden für den schön gestalteten Nachmittag.

21. 12. 18

– red/Foto: red